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EL PP RATIFICA SU PERTENENCIA DE CARA A LAS URNAS

Pedro Braillard Poccard: "La esencia de
la alianza está absolutamente intacta"
El Vicegobernador y Presidente del Partido Popular indicó, entrevistado en LT7, que la coalición que
encabeza el gobernador Gustavo Valdés sigue firme y fortalecida. Estimó que su gestión económica será
reconocida en las elecciones. No descartó posibles cambios en su composición fundacional, remarcando
que la clave para los postulantes a cargos públicos será el prestigio y el reconocimiento social. Enfatizó que
la reforma electoral que se debate en el Congreso Nacional será determinante para el futuro escenario
político y recalcó que, en ese contexto, el PP buscará seguir creciendo.

l vicegobernador y presi-
dente del Partido Popular
entrevistado por Federico

Soto en LT7, afirmó que Vamos
Corrientes, se mantiene firme y
fortalecida.

En ese sentido, expresó su
confianza en que la gestión eco-
nómica del gobierno será valo-
rada por el electorado en las
próximas elecciones.

Asimismo, no descartó posi-
bles modificaciones en la com-
posición fundacional de la alian-
za que encabeza el gobernador
Gustavo Valdés, y subrayó que el
prestigio y el reconocimiento so-
cial serán factores clave para la
selección de los postulantes a
cargos públicos.

Por otra parte, destacó la re-
levancia de la reforma electoral
que se debate en el Congreso Na-
cional, a la que consideró un fac-
tor determinante para el futuro
escenario político.

En este contexto, aseguró que
el Partido Popular buscará seguir
creciendo y consolidando su pre-
sencia dentro de la coalición,
adaptándose a los nuevos desa-
fíos que imponga el proceso y las
expectativas de la ciudadanía.

¿Cómo ve Corrientes en-
trando en un año que va a ser
electoral?

- Bueno, yo creo que estamos
saliendo de un año que fue muy
difícil. Salimos del 2024, un año
signado al comienzo por una alta
tasa de inflación y un ajuste muy
grande, señalado por el propio
presidente de la Nación, y eso
impacta o impactó fuertemente
en la realidad de lo que significa
el bolsillo de la gente, ¿no es cier-

to?  Y no nos olvidemos de que,
en todo lo que es el funciona-
miento de las instituciones públi-
cas, los grandes pagadores de
sueldos son los gobiernos pro-
vinciales. Es decir, la educación
primaria y secundaria la pagan los
gobiernos provinciales; la justi-
cia, el 90 por ciento de la justicia
es provincial; un alto porcentaje
de la seguridad; la salud, el 100
por ciento. Entonces, ¿qué sig-
nificó esto este año? El gobier-
no tuvo que hacer un esfuerzo
enorme para tratar de mantener
el poder adquisitivo del trabaja-
dor de las distintas áreas del Es-
tado, de las distintas áreas de ser-
vicios y de funciones que se cum-
plen. Y bueno, lo hizo con éxito,
por eso hubo sucesivos aumen-
tos de sueldos. Lo importante,
cuando llegamos al comienzo de
este otro año en el que tenemos
una tasa de inflación menor, aun-
que todavía está muy lejos de lo
ideal, es pensar simplemente que
nos pone contentos una tasa in-
flacionaria mensual que es igual
a la que algunos países cercanos
tienen en todo el año. Entonces,
quiere decir que todavía queda un
camino por recorrer. Pero creo
que hay una gran diferencia con
respecto a ese 20 % mensual que
teníamos al comienzo del 2024.
En ese contexto, el gobierno pro-
vincial ha superado con éxito la
situación, con todas las cosas que
pueden estar pendientes de so-
lución, obviamente, pero lo ha
hecho sin tener que recurrir al en-
deudamiento. Por eso, hoy Co-
rrientes es una de las provincias
que tiene sus cuentas más en or-
den en toda la Argentina. Tam-

poco se recurrió a algo que otras
provincias sí han hecho, que es
el aumento de los impuestos lo-
cales. Usted sabe que las provin-
cias tienen dos tipos de ingresos:
los que vienen de la coparticipa-
ción federal y los impuestos lo-
cales, que normalmente son in-
gresos brutos, impuestos inmo-
biliarios e impuestos de sellos.
Corrientes no tocó nada absolu-
tamente y, aun así, tiene una de
las alícuotas más bajas de la Ar-
gentina. Creo que todo eso con-
tribuye a que Corrientes viva un
clima de tranquilidad. Eso es un
patrimonio muy grande que, a ve-
ces, cuando uno se va a otras par-
tes de la Argentina, nota su va-
lor. Este año va a ser muy difícil
para algunas provincias argenti-
nas, como la provincia de Bue-
nos Aires, que tiene que refinan-
ciar muchísimo dinero de venci-
mientos; provincias como La

Rioja o, inclusive, las propias
provincias de Santa Fe y compa-
ñía, que van a tener enormes ven-
cimientos de deuda que deberán
refinanciar o ver cómo los afron-
tan. Bueno, Corrientes no va a
tener ese problema. Así que todo
eso creo que contribuye a que,
con aciertos y errores, reitero,
con las cosas que quedan pen-
dientes de solucionar, estemos vi-
viendo un clima de tranquilidad
en la provincia de Corrientes.

"VAMOS CORRIENTES
ESTÁ BIEN"

¿Nos puede también con-
tar cómo está la alianza?

- Yo creo que Vamos Corrien-
tes está bien. Creo que, por lo
que yo veo, hay mucha gente que
se ha incorporado, se va incor-
porando. Seguramente algunos
también deciden irse, pero yo no
puedo hablar por ellos porque
sería un atrevimiento de mi par-
te. Pero la alianza está fuerte
como gestión de gobierno, como
gestión política, y sin duda se va
a poner a prueba en este año
electoral. Así que haremos todo
lo que esté a nuestro alcance. Yo
creo que la sociedad va a premiar
eso que le estoy señalando, que
le estuve señalando recién: una
gestión exitosa en el campo de
los números, que es una cuestión
fundamental para el buen funcio-
namiento de una sociedad.

"EL PP TIENE
EXPECTATIVAS
DE CRECER"

¿Y en cuanto a la actuali-

E

DESAFÍOS EN PUERTA. Pe-
dro enfatizó que 2025 será un
año clave, remarcando que el
PP buscará seguir creciendo.

"Estamos decididos a continuar dentro de "Estamos decididos a continuar dentro de "Estamos decididos a continuar dentro de "Estamos decididos a continuar dentro de "Estamos decididos a continuar dentro de VVVVVamos Corrientes"amos Corrientes"amos Corrientes"amos Corrientes"amos Corrientes"
 Encarando este año,

entonces, podemos decir
que la alianza está intac-

dad de su partido, del PP?
- Nosotros ya arrancamos el

año con mucha actividad. Tene-
mos una característica: trabaja-
mos en una tarea social muy in-
tensa, haya o no haya elecciones.
Cerramos el año 2024 con con-
ferencias a través de la Escuela
de Gobierno del partido, en los
últimos días de diciembre, y
arrancamos el año con la colo-
nia de vacaciones, el Verano Po-
pular, ya por el decimoquinto
año consecutivo, con un éxito in-
usitado por la cantidad de parti-
cipantes. Van alrededor de tres-
cientos chicos por día y, dos días
a la semana, los adultos mayores
han ido también en una cantidad
muy importante. Ahora estamos
entrando en la última semana, y
eso es una tarea de compromiso
muy grande, porque es llevada a
cabo por la militancia, que lo
hace de manera voluntaria, cola-
borando. Y bueno, el partido se
hace cargo de lo que es la estruc-
tura: conseguir el lugar, que siem-
pre se hace en la misma quinta,
con pileta de natación y todas las
comodidades para que disfruten
los chicos y también las perso-
nas mayores. Además, la logísti-
ca que implica ese esfuerzo. Así
que estamos muy, muy conten-
tos porque cada día se supera
más. Y bueno, esto responde a
que la tarea política es una tarea
de lucha y competencia por el po-
der, eso es así, ¿no es cierto? Lo
que no quita que, en esa compe-
tencia, uno no pueda hacer tam-
bién una gran tarea social, como
la que nosotros realizamos todos
los días, todo el año y todos los
años, haya o no haya elecciones.

ta, ¿no?
- Yo creo que sí, siempre

hay alguna alta y alguna baja,

pero la esencia de la misma
creo que está absolutamente.
Yo no puedo hablar por los

otros partidos, usted entién-
dame, pero eso es lo que yo
presumo, entiendo y veo. En

cuanto a nuestro partido, por
el que sí puedo hablar, noso-
tros estamos absolutamente

decididos a continuar en este
trabajo dentro de la alianza,
de la cual somos comunes.
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